

Las decisiones de Petro están matando lentamente la empresa estatal más grande del país.

## Ecopetrol no necesita exorcismos, sino claridad



Foto: Ecopetrol

EDITORIAL

Viernes 11 de Octubre, 2024

El presidente Gustavo Petro generó inquietud y confusión con sus recientes declaraciones sobre Ecopetrol, la empresa estatal más importante de Colombia.

Al referirse a la necesidad de un "exorcismo" que impulse a Ecopetrol hacia un futuro basado en la inteligencia artificial y alejado del petróleo, el presidente parece ignorar las profundas implicaciones económicas y estratégicas que esto conlleva.

Aunque la visión de una transición hacia energías limpias es importante, el enfoque y la falta de claridad en sus propuestas son motivo de preocupación.

Es innegable que el mundo necesita avanzar hacia una economía más sostenible, pero plantear que Ecopetrol, una empresa creada para la exploración y explotación de hidrocarburos, deba abandonar su esencia sin un plan sólido de transición es un despropósito.

Petro ha hablado de reemplazar los ingresos que genera el petróleo con cultivos como el aguacate, con turismo y ahora, con la inteligencia artificial.

Sin embargo, ninguna de estas propuestas ha sido desarrollada de manera concreta, ni se ha presentado un plan serio que asegure la estabilidad económica del país.

Las cifras no mienten: Ecopetrol ha perdido el 40% de su valor durante el gobierno de Petro, pasando de 30 mil millones de dólares en 2022 a 18 mil millones en menos de dos años.

Su acción ha caído de \$3.120 a \$1.900, lo que refleja la incertidumbre y el pánico generado por la falta de un plan claro y coherente. ¿Cómo se reemplazará esta pérdida?

Ecopetrol no necesita un "exorcismo". Lo que requiere es un plan claro y pragmático que le permita transitar hacia nuevas formas de energía sin destruir lo que hasta hoy ha sido su fortaleza.

Las llaves del petróleo y del gas no se pueden cerrar hasta tanto esté en funcionamiento una actividad productiva que iguale o supere los ingresos que le producen los hidrocarburos al país.

Comparte esta noticia...



0 comentarios

Ordenar por Más recientes



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Cargando Artículo siguiente ...

## OTRAS NOTICIAS



La investigación del CNE no es un golpe de Estado

El anuncio del Consejo Nacional Electoral



El doloroso silencio frente a las masacres

El flagelo de las masacres en Colombia



Un acuerdo nacional necesita respeto y confianza

La propuesta de acuerdo nacional

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Huracanes condicionan climas en



Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp



A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16: conozca las rutas alternativas y los desvíos vehiculares



Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali

(CNE) sobre la apertura de una...

persiste, y la respuesta del gobierno del...

presentada por el ministro del Interior, Jua...



### Los golpes imaginarios de Petro

En los últimos meses, se ha vuelto común escuchar al presidente Gustavo Petro...



### Carvajal, 120 años: un ejemplo de desarrollo y responsabilidad social

Este año, la organización Carvajal celebra 120 años de existencia, un hito que resalt...



### La independencia, el reto del nuevo procurador

La elección de Gregorio Eljach como procurador general de la Nación, con 95...

## DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

### ENCUÉNTRENOS EQUIPO

Calle 7 No. 8 – 44 Centro  
Teléfono Fijo: 6023989514  
Edictos y avisos de ley: 3117115778  
Cali (Colombia)  
Santa Fé de Bogotá:  
epineda@diariooccidente.com.co  
312-585537 – 8297713

Editora General:  
Rosa María Agudelo Ayerbe  
Jefe de Redacción:  
Mauricio Ríos Giraldo  
Coordinadora de Redacción:  
Claudia Alexandra Delgado Salgado  
Directora Comercial y de Mercadeo:  
María Isabel Saavedra  
Coordinador de Circulación:  
Jhony Guerrero

Síguenos en:



© 1961 - 2024. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

[Ver mapa del sitio](#) | Desarrollado por: [USE it](#)